



Geleitwort... Die deutsche Demokratie... Die deutsche demokratische Partei...

Unternehmensverzeichnis... Liste von Firmen und Adressen in Berlin und Umgebung.

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Donnerstag, 24. Februar 1921 50. Jahrgang

Die deutschen Delegierten für London.

Abreise am Sonntag.

Vorkauf für die Entsendung der Sachverständigen. M. J. Im Auswärtigen Amt sind gestern die Arbeiten für die Zusammenstellung der deutschen Delegation für die Londoner Konferenz abgeschlossen worden.

nicht nach London begeben. Es ist jedoch beabsichtigt, einzelne von ihnen je nach dem Gang der Verhandlungen und je nach den Materien, die gerade zur Diskussion stehen, nachträglich nach London zu berufen.

Das Parlament der Geächteten.

Abrechnung mit dem Venizelismus. — Die Delegierten für London. — Die Niederlage Gounaris. — Kalogeropoulos.

Von unserem nach Griechenland entsandten Sonderkorrespondenten Theodor Borkas. II Athen, 8. Februar 1921. Vor dem griechischen Parlamente in der Stadionsstraße, flächtig aufgerichtet und etwas übereinandergepfachtelt, warten die lebhaft politisch entzündeten Griechen, und sie begrüßen jeden der populären Minister des neuen Kabinetts in Griechenland mit lauten Enthufensrufen.

Die Demokratie im preussischen Landtag

Die Deutsche demokratische Partei tritt mit einer weitausgehenden Fraktion in den ersten Landtag der Republik Preußen ein. Die Fraktion zählt, wie bereits mitgeteilt, 26 Mitglieder. Unter den Gewählten sind neben den beiden preussischen Ministern Oser und Fischel auch die beiden früheren Reichsminister Schiffer und Weuß, von denen der erstere zugleich Vorsitzender der demokratischen Reichstagsfraktion ist.

Die Regierungsbildung in Preußen.

Die getriggerte Meldung eines Berliner Abendblattes, das gestern in einer Sitzung des preussischen Staatsministeriums die Gesamtdemission des Ministeriums beschloffen werden sollte, trifft nicht zu. Eine Sitzung des Kabinetts hat gestern nicht stattgefunden. Auf der Tagesordnung der Kabinettsitzung, die für den 24. Februar im Hofe des Reichstages anberaumt ist, steht die Wahl eines neuen Ministerpräsidenten erst durch den neuen Landtag, also frühestens am 10. März erfolgt, besteht auch keine Veranlassung, die nach parlamentarischem Verfassungsverfahren demission des Kabinetts bereits jetzt vorzunehmen.

Die deutsche Demokratie im preussischen Landtag

über ihre Zahl hinausreichenden Einfluß im preussischen Parlament ausüben wird. Die heutige Sitzung des Kabinetts. Die getriggerte Meldung eines Berliner Abendblattes, das gestern in einer Sitzung des preussischen Staatsministeriums die Gesamtdemission des Ministeriums beschloffen werden sollte, trifft nicht zu.